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aplicando la razón, la in-
teligencia. Estos grandes 
supermercados por su in-
fraestructura y modo de 
funcionamiento hay una 
sèrie de productos que no 
pueden comercializar. Y 
es en estos productos don-
de el astuto comerciante 
se ha de especializar. Por 
ejemplo, y sólo es un 
ejemplo, en estos grandes 
establecimientos no pue-
den «matar», ni hacer 
embutidos, etc. El secre-
to, sin lugar a dudas, està 
en la especialización y en 
la consiguiente adapta-
ción, reestructuración del 
local hacia esa especiali-
zación. También es muy 
importante el t r a t o al 
cliente, los servicios que 
cada negocio presta a su 

j clientela, los preciós a los 
que vende sus productos , 
la imagen interna y exter-
na del establecimiento, y 
un largo etcètera donde se 
podria induir el marke-
ting, publ ic idad, e n t r e 

I otras muchas cosas. 

Preguntas que no 
esperan respuesta 

Sin animo de buscar 
culpable para nuestra his-

jtoria, hay una serie de 
Icuestiones que no quedan 
demasiado claras después 

I de llevar algún t iempo ha-
Iciendo averiguaciones so-
bre nuestro « M onstruo de 

133.000 m } Entre ellas, 
hay una que merece ser la 
primera y trata sobre la 

jfalta de c o m u n i c a c i ó n 
que existe entre el Ayun-

tamiento y las distintas 
organizaciones del pue-
blo. N o es lógico q u e d e s -
d e e n e r o de 1988 hubieran 
e m p r e s a s i n t e r e sàndose 
por los susodichos terre-
nos y que nadie fuera ca-
paz de in formar a los co-
merciantes de Mollet so-
bre ei asunto. Mas que 
nada, porque esos terre-
nos podían haber sido una 
inversión apetecible para 
el comercio molletense, a! 
igual que lo han sido para 
urias empresas que tienen 
al titular de par te de su 
capital con nacionalidad 
extranjera . O t r a pregun-
ta, hecha al aire, es cómo 
se puede permitir que se 
estén vendiendo locales 
comerciales en los bajos 
de aquellos macrobloques 
de pisos, en Plana Lledó, 
sin avisaries que antes de 
q u e p u e d a n a b r i r las 
puertas de su pequen o ne-
gocio, tendràn un «gigan-
te» de e n o r m e p o d e r 
como vecino. Por lo me-
no.s, aconsejarles que no 
pongan una tienda de ali-
m e n t a c i ó n , conge lados , 
drogueria , ferretr ía , pes-
caderías, carnlcerías, etc. 

Ventajas de un gran 
centro comercial 

Por supuesto, la insta-
lación en Gallecs de todo 
el proyecto referido ante-
r iormente, repor ta rà ven-
ta jas a Mollet . Las venta-
j a s directas son la crea-
ción de unos cincuenta 
nuevos puestos de t raba-
jo, que seràn cubiertos 

con personas de MoUet. 
También se comprome-
tieron los representantes 
de Súpers Cata lans a dar 
la o p c i ó n p r i m e r a de 
compra de locales en las 
Galerías Comerciales , o 
en la construcción de un 
bar y restaurante, o algún 
otro Servicio que las em-
presas no hayan previsto 
crear en el proyecto ini-
cial, a los empresàr ies , 
comerciantes, etc. de Mo-
llet. 

Ot ro punto _muy impor-
tante son los contactos 
que Súpers Cata lans han 
mantenido con Autopis-
tas S.A. para que unas 
nuevas en t rada y salida 
de la Autopis ta A-7 sean 
una realidad con la ma-
yor brevedad posible. Se-
rían la salida pa ra los ve-
hículos que vienen de Ge-
rona y circulan dirección 
Tar ragona , y la en t rada 
para aquellos que quieran 
encaminarse por la mis-
m a autopis ta hacia Gero-
na. 

C o m o ult imo «pro» del 
Supermercado, es tar ia el 
notable incremento que la 
oferta del consumidor de 
Mollet y alrededores no-
tar ia . Aumen ta r í a ia ofer-
ta y variedad de produc-
tos, así como los preciós 
de todos ellos, pues como 
es bien conocido, los pre-
ciós de estos enormes es-
tablecimientos son mucho 
mas económicos para los 
bolsillos de los c iudada-
nos. 

Jaime Espanol 

Mollet se beneficiarà con nuevos paseos. 
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Senor Garzón 
Concejal de Urbanis-
me del Ayuntamien-
to de Mollet. 

— « D e s d e e n e r o d e 
1988, muchas empresas 
se han interesado por los 
terrenos, pero ese tipo de 
cuestiones las llevan los 
técnicos del Ayuntamien-
to y no suelen llegar hasta 
aquí». 

—«El Ayuntamien to se 
entera hace dos meses de 
la compra de los terrenos 
por las empresas ci tadas, 
pero no es hasta fmales de 
d i c i embrede 1988cuando 
existe el primer contacto 
oficial, hasta entonces, 
solamente los arquitectos 
de la compan ía se habían 
dirigido a la concejalía». 

—«Estamos algo mo-
lestos porque se han diri-
gido pr imero a la Unió de 
Botiguers que al Ayun ta -
miento, que hubiera sido 
lo correcto». 

—«Dudo que para las 
Navidades próximas pue-
dan haber construido el 
30% de las obras previs-
tas». 

—«El A y u n t a m i e n t o 
no pueden aprobar ni re-
chazar si no ha visto aún 
(27-1-89) ningún proyec-
to». 

—«Mi Gonsejo a los co-
merciantes de Mollet es 
que se renueven de la me-
jor y mas ràpida f o r m a 
posible». 

Sra. Cristina Torrents 
Presidenta Unió 
de Botiguers 
de Mollet. 

—«La pr imera noticia 
sobre la compra de los te-
rrenos la tuvimos por me-
dio de la prensa». 

— « C o n s i d e r o c o m o 
muy positiva la acti tud de 
es ta e m p r e s a al pedir 
ellos una reunión con la 
Unió de Botiguers. Ello 
demuestra que ten em os 
màs importancia de la 
que la gente nos quiere 
dar» . 

—«La única posible 
crítica al Ayuntamien to 
es el hecho de que no nos 
han informado». 

—«El futuro del co-
merciante de Mollet que 
t ra ta productos relacio-
nados con la a l imenta-
ción, bricolaje, drogueria , 
etc., pasa por una ràpida 
reestructuración y una es-
pecialización. Mejor atén-
ción al publico, màximos 
servicios a prestar y mas 
competit!vídad en los pre-
ciós de venta al publico». 

—«Aconsejar ía a los 
que quieran compra r lo-
cales comerciales en Pla-
na Lledó que se lo pien-
sen, y si lo hacen, que 
se olviden de dicarlos a 
congelados, a l imentación 
en general o drogueria». 

—«Hay que reconocer 
que esta lucha va a ser di-
fícil». 

Sr. Víctor Iglesias 
Concejal de 
Urbanismo del 
Ayuntamiento Sant 
Adrià del Besòs. 

( A y u n t a m i e n t o q u e 
h'ace pocos aftos, autor izo 
la ubicación del Hiper-
m e r c a d o P R Y C A en 
Sant Adrià) . 

—«Al principio hubo 
una pequena oposición al 
h ipermercado por par te 
de los comerciantes , pero 
después no ha habido nin-
gún problema». 

—«Se ha detec tado un 
aumento de la actividad 
social y comercial en el 
sector donde se implan to 
P R Y C A , al haber do tado 
al municipio de un Servi-
cio en pro del c iudada-
no». 

—«El barr io donde se 
ubicó, se reactivó social y 
e c o n ó m i c a m e n t e . A u -
mentaron los puestos de 
t rabajo , y hubo mejoras 
en infraes t ructura viaria 
del sector con paseos y 
zonas a ja rd inadas que re-
quirió una impor tan te in-
versión por par te de dicha 
empresa». 

—«Un hecho negativo 
es el aumento del tràfico 
en la zona, en determina-
des momentos» . 

S.F.R. 
Comerciante 
afectado por la ' 
instalación del 
P R Y C A en 
Sant Adrià. 

—«Hubo importantes 
manifestaciones por par te 
de los comerciantes de 
Sant Adrià , pues suponía 
la ruina para muchos de 
nosotros». 

—«En mi opinión, el 
número de puestos de t ra -
bajo que se crearon, no 
llega a una treintena. En 
cambio, muchos comer-
ciantes han sufr ido im-
por tantes pérdidas por la 
ubicación del Hipermer-
cado». 

— « R e e s t r u c t u r a r s e y 
especializarse no son co-
sas nada fàciles cuando 
llevas toda la vida hacien-
do el mismo t raba jo . Son 
conceptos que en la teoria 
puede ser que funcionen, 
pero en la pràct ica es muy 
c o m p l i c a d o l levarlos a 
té rmino». 

—«Los preciós es uno 
de los caballos de batal la 
de mucha gente. Hablan 
de hacer màs competi t i-
vos los preciós, lo cual no 
es tan sencillo si el mar -
gen de beneficio para el 
tendero, por ejemplo, es 
de diez pesetas. Si piden 
que lo pongamos al pre-
cio del Hipermercado , re-
sulta que de aquel pro-
ducto ya no ganamos na-
da, y si no ganamos nada 
^de qué vamos a vivir?». 

—«Nuestro concejal de 
Urban i smo habla del au-
mento de personas que vi-
sita nuestra población y 
de la reactivación de la 
economia local que ello 
supone. Sin embargo, la 
gente que viene a com-
prar al P R Y C A , llega, 
aparca , compra , carga en 
el coche y se va. A Sant 
Adr ià ; eso no le repor ta 
ningún beneficio». 
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